



Wenn ein Mensch gestorben ist, sind viele Angehörige oftmals überfordert. Trotzdem müssen etliche Dinge geregelt werden. Zum Schmerz über den Verlust kommt der Wunsch, einen würdevollen Abschied zu gestalten. Als erfahrenes Bestatterehepaar helfen wir Ihnen, den für Sie passenden Weg zu finden und ermutigen Sie, auch ungewöhnliche Schritte zu gehen.



Es muss nicht immer Eiche-Rustikal sein.



Trauerredner Eckhard Piewitt im Ruhewald.



Der moderne Bestattungswagen von Fa. Piewitt findet viel Beachtung.